

Fiscalizan desarrollo de los trabajos de la ampliación de la Segunda Faja al volcán Villarrica

APORTE. Obras son financiadas por la Dirección de Vialidad del MOP y tienen un avance que supera el 50%.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Una inspección a las obras de construcción de la ampliación de la Ruta S-839 Segunda Faja al Volcán Villarrica realizaron autoridades regionales, encabezadas por el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, y la seremi del Trabajo y Previsión Social, Claudia Tapia Peña, actividad que también contó con la presencia de Carolina Ojeda, directora regional del Trabajo, profesionales de la Unidad de Prevención de Riesgos de la seremi MOP y la inspección fiscal del contrato.

CARACTERÍSTICAS DE LA OBRA

El proyecto de la Dirección de Vialidad, que ya tiene un avance que supera el 50 por ciento, corresponde a una ampliación a doble calzada de la Ruta S-839 o "Camino Segunda Faja al Volcán" en una extensión de 2,5 kilómetros y se desarrolla hasta la intersección con la ruta S-95-T (camino Villarrica - Licán-Ray) hacia el oriente.

Estos trabajos consideran un pavimento de hormigón de 18 centímetros de espesor y donde también se consideran las respectivas obras de seguridad vial, saneamiento de aguas lluvia, obras de paisajismo, iluminación y semaforización, entre otras obras de importancia.

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, comentó que "esta es una de las obras más importantes que Vialidad desarrolla en la zona lacustre y favorece a una población que supera los 30 mil habitantes. Es un contrato que ya supera los 13 mil millones de pesos de inversión y con algunas modificaciones que ya se están proyectando, vemos que se aumentarán los recursos y se ratifica lo que estamos haciendo con nuestra seremi del Trabajo y Previsión Social y la directora del Trabajo, respecto a la empleabilidad que se genera y donde se pro-



SE ESPERA QUE LAS OBRAS ESTÉN FINALIZADAS EN EL MES DE MAYO DEL AÑO 2025.

"Esta es una de las obras más importantes que Vialidad desarrolla en la zona lacustre y favorece a una población que supera los 30 mil habitantes".

Patricio Poza, seremi de obras públicas

yecta mejorar la calidad de vida de los habitantes de este sector".

PLAZOS

Patricio Poza, dijo además que "se espera que las obras desarrolladas estén finalizadas en el mes de mayo del año 2025, pero en conversaciones con la empresa, esperamos adelantar el término de las faenas, con lo cual se va a generar una mejor conectividad a los vecinos que habitan este sector urbano de la ciudad de Villarrica", aseguró.

En tanto, la seremi del Trabajo, Claudia Tapia Peña, dijo que "anualmente la inversión que genera el Ministerio de Obras



LAS AUTORIDADES REALIZARON UNAS INSPECCIÓN A LAS OBRAS.

50%

es el grado de avance de las obras que se están realizando en la comuna de Villarrica y que deberían estar finalizadas en mayo del año 2025.

Públicas nos proyecta en la Región de La Araucanía, aproximadamente 2.500 empleos.

Finalmente, Carolina Ojeda, directora regional del Trabajo, declaró que "junto al MOP se está desarrollando un programa de fiscalización que considera a dos empresas contratistas y seis empresas subcontratistas a objeto de resguardar la seguridad y la salud de los trabajadores y además también, materias normativas".